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证券代码：002153                   证券简称：石基信息 

北京中长石基信息技术股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2021-29 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研          □分析师会议 

□媒体采访              □业绩说明会 

□新闻发布会            □路演活动 

□现场参观              √其他：申万宏源策略会 

参与单位名

称及人员姓

名 

大通证券-夏立秋；东财基金-包戈然；东方证券-孔令超；东吴人

寿-吴琳娜；高毅资管-张继枫；个人投资者-周健乐；光大证券-

张曦光；国寿资产-杨子霄；国泰人寿-王汉秦；国泰投信-郑宗杰；

和谐汇一-凌晨；恒生前海基金-邢程；泓德基金-董肖俊；华安财

保-李亚鑫；汇添富基金-杨瑨；建信基金-赵荣杰；交银康联-周捷；

景泰利丰投资-吕伟志；聆泽投资-翟云龙；平安证券-刘梦鹏；三

井住友德思资产-刘明；三鑫资产-郭玉燕；上投摩根基金-王嵩；

上银基金-李炤圻；申万宏源-黄忠煌、邓拥军；太保资产-郭骁勇；

天弘基金-林鹏辉；西部利得基金-吴桐；新华基金-王浩；新华资

产-陈朝阳；兴全基金-申庆；寻常投资-杜凡；易川投资-冯强；银

华基金-王斌；中金资本-曹阳；中信产业投资基金-翁林开；中信

证券-陈志；中银国际证券-陆莎莎； 

时间 2021 年 12 月 24 日 

地点  

上市公司接

待人员姓名 

董秘、副总裁-罗芳；证券部-赵文瑜、韩倩、何龙光 

投资者关系

活动主要内

1、Shiji Enterprise Platform（石基企业平台）落地流程具
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容介绍 

 

体是怎样的？对公司财务方面有哪些影响？ 

按照先前的计划，已签约的国际酒店集团客户会在一些区域

选择几家酒店先去示范上线，成功后会在该地区迅速推广，总体

是一个先慢后快的过程。由于签订的是框架性协议，不会对公司

本期财务状况产生重大影响，公司仍需要不断增加的客户数量才

能看到对财务状况产生重大影响。 

2、去年 ARR 增速放缓的原因主要是什么？ 

主要是因为疫情的原因。 

3、如果出现极端情况，比如美国的酒店不使用石基的系统，

影响会有多大？ 

在现行法律法规体系下，目前只有对美国的标的进行投资，

有可能会依据美国现行的《外国投资风险审查现代化法案》来触

发 CFIUS 审核。我们在美国设立的公司属于绿地，绿地公司在海

外做生意是没有特殊限制的。而石基的国际化核心云产品都是从

头自主研发的。 

酒店业本身就是全球性的产业，酒店本身就是做异地人生意

的。由于美国针对中国企业采取的限制性举措所针对的领域均是

美国相对中国弱势的领域，而软件行业是美国最强的领域，美国

品牌的酒店在中国高端酒店市场居领先地位，这些酒店都需要使

用美国软件，如中央预订系统、会员系统等，所以美国不加区分

地针对全部中国软件采取限制性举措的可能性不大。 

4、国际上除了甲骨文、Infor，还有哪些竞争对手？ 

除去Oracle、Infor外还有其他一些云PMS公司，但从客户反

馈来看，认为公司产品的技术优势最为明显。 

5、后续海外研发投入还会增长多少？研发团队是否还会扩

充？ 
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公司已在超过 20 个海外核心城市开设了石基的办公室并正

式开展业务，覆盖区域包括亚太地区、欧洲、美洲，基本完成了

石基的全球化研发、销售和服务网络的建设，海外国际化业务团

队人数超过 1000 人，未来扩充会视具体业务发展情况来定。全

新一代信息管理系统仍需要不断研发，此外公司产品众多，预计

未来公司仍将继续进行研发投入。 

6、从战略上讲，未来要做到哪些来保持目前的优势？从销

售角度来说的话，未来我们要去在全球去铺开，是否要去做更多

的海外的销售实施团队的建设？ 

公司Shiji Enterprise Platform（石基企业平台）产品采用的是

原生云架构，源代码和底层架构都是公司原创的，公司为此花费

数年时间，从时间角度来看，想要破解或设计出功能类似的源代

码，也需要相当长的时间，更重要的是，公司的系统，每两个星

期就会迭代一次，处于不断更新的状态，因此，短时间想要在代

码和系统功能方面追赶上公司的步伐，应该是比较困难的。 

关于云PMS的推广策略，主要还是要先实现与影响力靠前的

国际酒店集团的签约，因为全球影响力前五的酒店集团对于行业

有很强的示范效应，那么对后续的签约必然会有一个推动的作

用。由于云产品销售是与集团谈，销售团队在海外团队中占比不

大。 

7、公司未来战略重点落在哪方面？ 

就是国际化加平台化，重点的行业肯定是酒店。 

8、在海外团队考核方面，新签订单和上线数量哪个更重要？ 

考核方式比较灵活，视海外团队具体工作内容而定。 

附件清单（如

有） 

无 

 


